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Comisión Interna para la Igualdad de Género del Centro Regional de Investigaciones 
Multidisciplinarias de la UNAM 

 
MINUTA CInIG 9/2024 

 
Siendo las 12:07 del 15 de octubre de 2024, se dio inicio de manera presencial a la novena 
reunión de la Comisión Interna para Igualdad de Género del CRIM. 
 

1. Pase de lista y confirmación de quórum. 
Participantes: 

⮚ Berenice Chávez Barrera, integrante. 
⮚ Claudia Verónica De la Torre Noreña, integrante. 
⮚ Bárbara Desirée Vázquez Domínguez, secretaria. 
⮚ Mónica Ocampo Uribe, integrante. 
⮚ Elienai Abarca, integrante. 
⮚ Óscar Juárez, integrante. 
⮚ Margarita Romero Herrera, integrante. 
⮚ Arlene Yadira Lara Avilés, representante de la Comisión Local de Seguridad. 
⮚ Ernesto Takayanagui, representante del Consejo Interno. 
⮚ Maribel Ríos Medardo, representante. 
⮚ Wendolin Marlene Sánchez Montes de Oca, integrante. 

 
1. Aprobación de la minuta anterior. 

No hubo correcciones y se aprobó la minuta por unanimidad. 
 

2. Plan de trabajo 2024 

Sobre el círculo de lectura, se llevará a cabo el 25 de octubre y ya se hizo la difusión vía 
correo electrónico, pantallas, mailing y sitio web. 

Sobre el cine debate, Margarita propone las mujeres amotinadas de Oaxaca, también se 
retomó la propuesta de Ifigenia Martínez. 

Sobre lo que sucedió la primera sesión, Elienai comentó que lo que se proyectó fue 
aprobado como comisión, y lo que hay que poner sobre la mesa es que se tienen que revisar 
los materiales que se aprueban y comentarlos como comisión. En segundo lugar, le parece 
que en la sesión de capacitación sobre los árboles de problemas, quienes estamos aquí 
deberíamos tener las herramientas para identificar los materiales pertinentes. Ernesto 
agregó que el tipo de actividad puede ser muy útil como formato, por lo que se puede 
continuar como actividad permanente. 

Maribel agregó que, si bien se finalizó con un buen balance, pues hubo un buen tiempo de 
debate. Lo que dice Elienai es fundamental: la comisión debe tener más compromiso y más 
formación. Debemos tener sesiones para prepararnos con perspectiva de género. Luego de 
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un diálogo abierto se propuso poder quedarnos algunas sesiones para continuar con la 
preparación con perspectiva de género de quienes integran la comisión, y lo importante de 
incorporar el lenguaje incluyente. 

Se acuerda revisar a más detalle las propuestas de actividades y materiales, compartirlo 
como comisión y tener sesiones de talleres. 

Llegó una solicitud de poner barandales en la baja de acceso al Auditorio y cambiar de lugar 
el cambiador de pañal, son algunas de las peticiones que se hicieron llegar de parte de 
integrantes de la comunidad. 

3. Asuntos generales 

Lozano tomó la palabra para agradecer el envío del informe para la Dirección, y expuso el 
tema de la ofrenda, que siempre se organiza entre Edith Pérez y compañeras y compañeros 
de base. Propone organizar la ofrenda desde el 30 de octubre afuera de la Biblioteca.  

Siendo las 13:15 horas se dio por terminada la sesión.  

 

 

 

 

 


